

Der Weg

Evgenii Pazukhin, Schriftsteller.
Moskau

15.01.2002

Der Weg ist Frucht der Gnade Gottes, der der Autor aus ganzem Herzen und mit seinem ganzen Verstand entsprochen hat. Und doch ist das Buch die natürliche Konsequenz pastoraler Begegnungen mit vielen Menschen. Daher sein lebendiger Stil, seine gepflegte Sprache und die brillanten Aphorismen, die ein erstaunliches Gesamtmosaik ergeben. Es überrascht kaum, daß

der Weg innerhalb kurzer Zeit eine hohe Popularität errang und überall in der Welt bekannt wurde. Das Buch hat in der Tat bewiesen, daß es der Weg zum Herzen und zum Verstand von Millionen ist.

”

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/i-der-weg-i/> (24.02.2026)